

Dr. Peter Grünenfelder



Peter Grünenfelder ist seit 2004 Staatsschreiber (Chef der Staatskanzlei) des Kantons Aargau.

Zuvor war er u.a. als Departementssekretär im Polizeidepartement der Stadt Zürich sowie als Verwaltungsreformdelegierter der Zürcher Stadtregierung tätig. Peter Grünenfelder schloss sein Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Hochschule St. Gallen mit dem Doktorat ab. Er ist Präsident der Schweizerischen Staatsschreiberkonferenz sowie Generalsekretär der Schweizerischen Gesellschaft für Verwaltungswissenschaften.

[Demokratiekonferenz 2013: Programm](#)

[Demokratiekonferenz 2013: ReferentInnen](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Hintergrund](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Öffentliche Podiumsdiskussion](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Livestream](#)

Link dieser Seite:

<https://beteiligungsportal.baden-wuerttemberg.de/de/informieren/beteiligung-staerken/vernetzen/demokratiekonferenz-2013/referentinnen/peter-gruenenfelder>